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Comme le soulignait il y a peu Pierre Cassen dans l’une de
ses videos : « Nous sommes dans un pays qui est dans une
situation sociale critique, chômage, pauvreté, dette… »-

Aux  dernières  nouvelles  la  France  est  endettée  de  115%
plutôt plus que moins et s’approchant plus de la barre des
120%, pour certains pas loin de 130%. (Pour comparaison,
l’Italie à 150%, la Grèce 170%)

.

François Hollande nous a approchés de la barre des 100%
voire 105%

Le macronisme en à peine 3 ans nous a fait faire un bon de
25 à 30% de plus dans cette dette.

Et pourtant : plus d’impôts, moins de services et la crise
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sanitaire du Coronavirus nous a démontré ô combien grandes
étaient les carences ne serait-ce que dans ce domaine.

Mais où passe donc tout l’argent que l’État nous rackette ?

Y aurait-il un rapport avec l’immigration incessante et tous
les dispositifs pour rendre heureuse cette immigration…. aux
migrants ?

Y aurait-il un rapport avec tout l’argent et les moyens
jetés dans les banlieues, puits sans fond ; toujours plus de
moyens,  et  portant  toujours  «  zones  défavorisées  »  et
pourquoi le sont-elles toujours défavorisées ces zones ? Les
effets  de  l’immigration  incessante  ?  D’où  au  moins  un
exemple  concret  de  la  folie  assassine  de  la  politique
immigrationniste. Y aurait-il un rapport avec la nécessité
de  financer,  sans  cesse,  les  dégâts  perpétrés  par  la
population immigrées des banlieues qui manifeste toujours
ses « joies et ses douleurs » ans le débordement et le
saccage ?

Comment peut-on investir autant d’argent et de moyens en
permanence pour une seule partie du territoire et pourtant
ne constater aucune amélioration mais oui une dégradation
économique  et  sociale  dans  tout  le  reste  du  territoire
français dépouillé, inutilement, pour le bénéfice de ces
« zones défavorisées qui le restent toujours lus ? »


